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Алексей Хохлов вошел в состав
думской комиссии по

оборонно�промышленному комплексу

О  гуманизме государ�
ства, общества судят по
отношению к инвалидам.
Инвалидность � соци�
альная проблема, избе�
жать которую нельзя. У нас
в стране свыше 13 млн.
людей с ограниченными
возможностями здоровья,
в том числе более тысячи
человек проживают в Гав�
рилово�Посадском муни�
ципальном районе.

Не случайно руковод�
ство всех ветвей власти
уделяет внимание такой
важной сфере, как работа
с людьми с ограниченны�
ми возможностями по
здоровью, обеспечение
им равных условий с дру�
гими гражданами, оказа�
ние всесторонней помощи
с целью адаптации их в со�
временном мире.

2012 год в Ивановской
области был объявлен Го�
дом равных возможностей.

В это же время на расши�
ренном собрании инвали�
дов района 22 февраля 2012
года было принято решение
о создании клуба общения
инвалидов «Открытые сер�
дца». Его руководителем
избрали Николая Николае�
вича Козлова, в состав сове�
та вошли Любовь Юрьевна
Малюшина, Ирина Влади�
мировна Кузнецова, Нурия
Насыховна Малюшина. В
районном Доме культуры
для работы клуба был выде�
лен кабинет. В нем прохо�
дил прием посетителей с
вопросами и предложения�
ми по организации практи�
ческой работы членами со�
вета клуба два раза в неде�
лю по средам и пятницам с
10 до 13 часов.

Порядка 140 поручений в адрес про�
фильных департаментов дано губерна�
тором Ивановской области Павлом
Коньковым по итогам его рабочих поез�
док в муниципальные образования ре�
гиона в минувшем году. Отчет об испол�
нении поручений, поставленных в ходе
его визитов в Тейково и Вичугу, Родни�
ковский, Южский и Ивановский районы,
глава региона заслушал 16 января на со�
вещании в областном правительстве.

Как отметил Павел Коньков, это пер�
вое подобное совещание. Он напом�
нил, что решение об изменении форма�
та работы регионального правитель�
ства принято в мае 2016 года. В каждом
из девяти муниципалитетов прошли
встречи с представителями бизнеса и
жителями, общественностью, проинс�
пектировано 180 объектов экономики и
социальной сферы. «Это позволило
мне и моим коллегам посмотреть на
проблемы «изнутри», узнать, какие воп�
росы больше всего волнуют людей», –
сказал губернатор. Он также добавил,
что аналогичное совещание состоится
еще по четырем муниципальным обра�
зованиям, которые члены областного
правительства уже посетили в 2016
году, а практика проведения выездов
на места продолжится: глава региона в
таком формате посетит все муници�
пальные районы и городские округа.

Павел Коньков отметил, что по ито�
гам его рабочих поездок в первые пять
муниципалитетов дано 77 поручений,
большая часть из них исполнена, ряд
находится в работе. «Практика показа�
ла, что такой формат совместной рабо�
ты региональной и местной власти, не�
посредственно на территории муници�
пального образования, является эф�
фективным. Обращаю внимание, что
все поручения будут находиться на моем
контроле вплоть до их полного исполне�
ния», – подчеркнул Павел Коньков.

В сфере здравоохранения дано 11 по�
ручений. На текущий момент не полнос�
тью решен вопрос по повышению доступ�
ности ранней диагностики онкологичес�
ких заболеваний для населения Южского
района. Заместитель председателя пра�
вительства Ивановской области – дирек�
тор регионального департамента здраво�
охранения Светлана Романчук сообщила,
что ведомством совместно с областным
онкологическим диспансером проведен
углубленный анализ организации меди�
цинской помощи населению Южского
района. По его итогам организованы вы�
езды врачей�онкологов в Южскую ЦРБ,
проведены консультации пациентов рай�
она, а также отбор пациентов на дополни�
тельную диагностику и стационарное об�
следование и лечение. В дальнейшем вы�
езды специалистов�онкологов планиру�
ется проводить ежеквартально. Увеличе�
но количество квот на МРТ�обследова�
ния: на 2017 год выделено 218 направле�
ний на магнитно�резонансные и компью�

Госдума седьмого со�
зыва на первом пленар�
ном заседании весенней
сессии 2017 года опреде�
лила состав комиссии по
правовому обеспечению
развития организаций
оборонно�промышленно�
го комплекса Российской
Федерации и утвердила
ее состав.

По итогам голосования

были утверждены 15 членов
комиссии  � депутатов Госу�
дарственной Думы от раз�
ных фракций.В состав ко�
миссии при поддержке
фракции ЕДИНАЯ РОССИЯ
был избран Алексей Хохлов,
представляющий в Госдуме
Ивановскую область.

В обновленном и уси�
ленном составе комиссия
продолжит работу, на�

правленную на выполне�
ние решений Президента
РФ Владимира Путина в
сфере оборонно�про�
мышленного комплекса, а
также на оперативное ре�
шение проблем государ�
ственной программы пе�
ревооружения.

Пресс�служба
депутата Госдумы

А.А. Хохлова.

Время не стоит на мес�
те. Потом возглавляла
клуб «Открытые сердца»
Ирина Владимировна Куз�
нецова, сейчас им руково�
дит Маргарита Николаев�
на Ефимова. В нынешний
совет клуба входят: Нурия
Насыховна Малюшина и
Нина Леонидовна Ерохо�
ва. Сейчас в нем порядка
сорока членов. Созданы и
работают первичные
организации инвалидов
во всех городских и сельс�
ких поселениях.

Основная цель клуба с
момента создания и до
сегодняшнего времени
неизменна. Она заключа�
ется в защите прав и инте�
ресов инвалидов, их со�
циальной реабилитации и
интеграции в общество.
Внимание и корректность
в решении реальных жиз�
ненных проблем, предос�
тавление им возможнос�
тей общения, обмена ин�
формацией, а также орга�
низация благоприятных
условий для удовлетворе�
ния духовных и культур�
ных потребностей � тако�
вы ориентиры работы клу�
ба. В настоящее время
занятия клуба проходят
один раз в квартал. На�
правления работы: обще�
ственно�политическое,
естественно� научное,
художественно�искусст�
воведческое, ф и з �
культурно�спортивное,
коллекционно�собира�
тельное, прикладных зна�
ний и умений, досуговое
и другие.

В районном Доме куль�
туры для людей с ограни�
ченными возможностями

и с их активным участием
прошли различные ме�
роприятия, например,
праздники «Всем пирогам
пирог» (к Международно�
му Дню инвалидов), «Зо�
лотой возраст», «Покров�
ские посиделки», вечер
отдыха «В новый год со
старыми друзьями» и дру�
гие. В планах, которые не
останутся на бумаге, а ре�
ализуются на деле вечер
отдыха к Международно�
му Дню 8 Марта, праздник
Масленицы, тематичес�
кая программа к Пасхе и
другие.

Сегодня инвалиды отно�
сятся к наиболее незащи�
щенной категории населе�
ния. Этой работой в районе
в соответствии с положени�
ями Закона «О социальной
защите инвалидов в Рос�
сийской Федерации» зани�
маются Территориальное
управление социальной за�
щиты населения, Управле�
ние Пенсионного фонда РФ
в Гаврилово�Посадском
муниципальном районе,
уполномоченный Ивановс�
кого регионального отде�
ления фонда социального
страхования.

Инвалиды часто стал�
киваются с проблемами
одиночества, так как их
общение ограничивается
рамками родительской
семьи или ближайших
родственников. Не замы�
кайтесь в себе, приходите
в клуб «Открытые сердца»!
Наслаждайтесь общени�
ем, не думая о болезнях!

И. КАСИЦКАЯ.
На снимке: на одном

из мероприятий клуба
«Открытые сердца».

«Открытые сердца»
приглашают к общениюПрактика проведения

выездных совещаний
областного правительства

в муниципалитетах региона
продолжится

и в текущем году
терные исследования (в сентябре�декаб�
ре 2016 года выделялось 20 направле�
ний). С Шуйской ЦРБ достигнута догово�
ренность о проведении маммографии.
«Надеемся, что результаты проведенной
работы можно будет оценить в 2017 году, а
пока, к сожалению, показатель смертнос�
ти от новообразований в Южском районе
за 11 месяцев выше показателя за анало�
гичный период 2015 года на 11,9%», – до�
бавила Светлана Романчук.

Заместитель председателя прави�
тельства Ивановской области Ирина
Эрмиш сообщила, что наибольшее чис�
ло поручений Комплексу социальной
сферы касаются сферы образования
(10 или 33%), культуры, спорта и моло�
дежной политики (по 7 или по 23%). По�
требность в создании новых мест в шко�
лах имеется в городе Вичуга и Родники,
а также в селе Мугреевский Южского
района. Она отметила, что все эти
объекты включены в региональную про�
грамму по созданию новых мест в об�
щеобразовательных организациях, ре�
шается вопрос о ремонте районных до�
мов культуры, развитию спортивной
инфраструктуры.

Наиболее ресурсозатратный проект,
по словам Ирины Эрмиш, – реконструк�
ция ярмарочной площади в селе Холуй
Южского района. По предварительной
оценке стоимость проекта составит бо�
лее 40 млн. рублей. Зампред региональ�
ного правительства Максим Громов
предложил включить этот объект в раз�
рабатываемую региональную програм�
му по благоустройству городской сре�
ды. Он пояснил, что в этом случае с про�
ектом реконструкции можно выйти на
федеральный уровень в соответствую�
щую программу Минстроя России.

Комплексу, курируемому заместите�
лем председателя правительства Ива�
новской области Сергеем Зобниным,
дано 17 поручений. Один из наиболее
значимых вопросов – реконструкция ав�
томобильной дороги Южа – Талицы –
Мугреевский. Зампред сообщил, что ра�
боты на объекте начнутся в текущем
году, завершить их планируется в 2019
году. Среди вопросов, требующих даль�
нейшей детальной проработки, – строи�
тельство (реконструкция) моста через
реку Теза в Южском районе, ликвидация
борщевика в полосах отвода автомо�
бильных дорог, уменьшение выбросов в
окружающую среду. «На моем личном
контроле остается шесть поручений. Ра�
бота по их исполнению продолжается»,
– сказал Сергей Зобнин.

Зампред правительства Ивановской
области Светлана Давлетова в свою оче�
редь доложила, что по пяти муниципали�
тетам в проработке остаются четыре по�
ручения из 14, которые закреплены за
Комплексом экономического развития.
Кроме того, в оперативном порядке ре�
шен вопрос с предоставлением мер гос�
поддержки трем малым предприятиям.


